

Geschult und anerkannt...Alltagsbegleiter entlasten pflegende An- und Zugehörige

Die Fachstellen für pflegende Angehörige des Caritasverbandes Forchheim und der Diakonie Bamberg-Forchheim organisierten eine Schulung für ehrenamtliche Helfer/Alltagsbegleiter. Der Schulungsträger war die Deutsche Alzheimergesellschaft. Wissen über das Krankheitsbild Demenz, Fallbeispiele-und Kleingruppenarbeit wurden an drei Samstagen von der Referentin Frau Birgit Pohl sehr gut vermittelt. Der letzte Samstag 13.Juli 2024 schloss mit Hilfen im Haushalt und altersgerechter Ernährung durch Frau Andrea Dupke ab.

Die Alltagsbegleiter können ab sofort hilfsbedürftige Menschen zu Hause oder in der Betreuungsgruppe, die in Neunkirchen am Brand geplant ist, unterstützen. Sie schenken diesen Menschen Freude und Abwechslung im Alltag. Dadurch sollen An- und Zugehörige zwischendurch eine Entlastung für sich selbst erfahren in ihrem oft herausfordernden Alltag. Die Alltagsbegleiter erhalten für ihre Tätigkeit eine Aufwandsentschädigung.

Wenn Sie Hilfe benötigen oder Interesse an einer Schulung zum Alltagsbegleiter haben, wenden Sie sich an die Caritas Sozialstation Neunkirchen am Brand, Ansprechpartnerin Frau Christine Schmitt 09134/1845 oder an das Seniorenbüro, Frau Elflein 09134 /705-503.